

AVIVO suisse

Association de défense et de détente des retraité.e.s

L'AVIVO suisse, association de défense des intérêts des retraité-e-s réagit vivement à l'annonce de la suppression de 170 offices postaux.

C'est inadmissible et méprisant pour les Ainé.e.s.

Dans ce climat d'incertitude, la Poste suisse doit rester un service essentiel à la population, surtout pour les personnes âgées dont certaines ont une mobilité réduite. Ces suppressions d'offices affectent non seulement l'accessibilité à un service public mais également la qualité des prestations car les seniors ne sont pas tous férus d'informatique et ne font pas tous leurs paiements ou achats de timbres par ordinateur.

La Poste fait des choix économiques et oriente sa stratégie vers le profit. Est-ce cela qu'on attend d'un service universel ?

Clairement l'AVIVO suisse dit NON et demande que la Poste suisse maintienne le nombre de ses points d'accès qui permettent une relation personnelle, utile et performante pour l'ensemble de la population suisse.

Coprésidentes AVIVO suisse :

Béatrice Métraux, bjf.metraux@citycable.ch, 079 703 82 29

Anne-Catherine Lyon, annecatherine.lyon@me.com, 079 808 52 49

Lausanne, le 11 juin 2024

AVIVO suisse
www.avivo-ch.ch
avivo.suisse@gmail.ch